

La ministre de l'Éducation ouvre le congrès Pédagogie 2017



La Havane, 31 janvier. (RHC).- Ena Elsa Velazquez, a ouvert ce lundi au Palais des Congrès de La Havane le congrès international Pédagogie 2017.

La ministre cubaine de l'Éducation a donné une conférence intitulée «Le congrès de pédagogie: une source de pensée, d'unité et d'espoir».

Devant quelque 2 000 pédagogues et spécialistes étrangers et 775 délégués cubains, elle a mis en exergue le rôle du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, dans le développement de notre pays en matière d'éducation. Elle a qualifié Fidel de «maître de la pédagogie révolutionnaire».

Ena Elsa Velazquez a également souligné les idées du leader historique de la Révolution cubaine au sujet de la coopération dans le domaine de l'éducation.

«Avec son regard de longue portée, il nous a appris à partager nos modestes expériences avec d'autres peuples à la lumière de la conception de notre Héros national, José Martí : La Patrie c'est l'humanité. Au cours de sa conférence magistrale, la ministre cubaine de l'Éducation a indiqué que les congrès de pédagogie qui se tiennent à La Havane depuis 1986 ont encouragé l'unité de la région.

«Et il s'agit bien de cela, de nous connaître chaque fois mieux afin de serrer les rangs dans la bataille d'idées pour la défense de l'identité, de la souveraineté, de la justice sociale, pour la défense de la mémoire historique de nos peuples et de l'éducation dans les valeurs les plus authentiques» a-t-elle relevé.

Parmi les invités de marque présents à l'ouverture de ce congrès se trouvaient des ministres de l'Éducation de plusieurs pays, des fonctionnaires de l'UNESCO et de l'UNICEF, des diplomates en poste à La Havane et Miguel Diaz-Canel, premier vice-président de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120122-la-ministre-de-leducation-ouvre-le-congres-pedagogie-2017>



Radio Habana Cuba